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2 avril 2022 
Monte Faro de Luz [Valencia de Alcántara (Cáceres) - ESPAGNE] 
_______________________________________________________________ 
 

Mes petits, mes enfants, ayez la paix dans vos cœurs et la lumière de ma  

Lumière dans vos âmes.  

 

Oui, mes enfants, le monde est triste à cause de ces événements que l'homme cause au monde, la 

mort et la désolation, et savez-vous pourquoi, mes enfants, tout cela ? Des tremblements de terre, 

des eaux qui vont et viennent, des maisons qui se perdent, alors beaucoup de cataclysmes ! C'est 

le péché, l'homme pèche aujourd'hui plus que jamais, les aberrations, les sacrilèges à la dignité. 

Mon Fils pleure comme Je le fais pour tous les hommes ; vous, mes chers enfants, lumière de 

lumière, avez le remède; oui, priez beaucoup, et comme toujours, Tabernacle, Tabernacle, 

Tabernacle. Pourquoi n'allez-vous pas dans les églises ? Remplissez les églises, quelle jalousie 

avez-vous de votre Dieu ? Je ne le dis pas ici à Faro de Luz seul, je le dis au monde entier ; vous 

parlez d'une manière et agissez ensuite d'une autre; comprenez et sachez que si mon Fils est resté 

ici dans le monde, dans le Tabernacle, pourquoi est-il allé? quand vous avez des peines, des joies, 

parlez, allez au Tabernacle, parlez avec mon Fils; mais le monde ne reconnaît pas mon Fils et ils 

lui tournent le dos parce que les hommes sont ingrats. 

 

Malheur à ceux qui n'exercent pas leurs ministères ! Ainsi que mes enfants les prêtres; priez et 

demandez beaucoup pour eux, je l'ai dit tant de fois !Ils sont les bergers de vos âmes ; mais vous 

avez déjà connaissance de l'Evangile de mon Fils, agissez et portez-le toujours dans vos cœurs, et 

parlez de mon Fils. Savez-vous que mon Fils est ici dans le monde ? Et c'est en chacun de vous, 

vous ne le voyez pas, parce qu'il y a de la tiédeur dans vos cœurs, parce que l'homme veut le 

monde, l'homme veut la luxure, l'homme veut l'argent, l'homme est dans ces matières. Non, mes 

enfants, le fils de mon Dieu, votre Dieu, du matin jusqu'au coucher, doit être : « Seigneur, merci 

pour tout ce que tu me donnes, merci parce que je suis ton fils, merci parce que tu as m'a fait 

chrétien, catholique, apostolique, romain, la vraie religion, comme vous dites ; le vrai est celui de 

mon Fils, le vôtre, ceux d'entre vous qui sont baptisés ». 
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Mes enfants, cherchez votre Dieu, cherchez-le, n'ayez pas de querelles ou de rancunes, je vous l'ai 

dit tant de fois, entre l'un et l'autre, « parce que ça va mal pour moi je vais avoir mal, parce que 

celui-ci va plus haut que l'autre, j'ai envie de faire mal, parce que celui-ci a plus que moi, il veut 

faire mal". Les enfants de la Lumière ne peuvent pas se faire de mal, car nous sommes ici pour 

être des saints. Changez vos cœurs, vous avez encore le temps, vous savez, et vous voyez ce qui 

se passe dans le monde, et c'est seulement, ils parlent d'une guerre, mais il y a tellement de guerres, 

pas de fusillades, ni de bombes, dans maisons, dans les familles ; vous avez, vous qui êtes plein de 

Dieu comme vous dites, vous devez y remédier; les maisons; mes enfants, soyez simples, donnez 

l'exemple à ceux qui vous entourent; et l'amour avec l'amour se paye, et tu le dis, le monde. 

 

Je viens à Faro de Luz pour donner mes Messages comme je donne à travers le monde, mais quel 

dommage, le monde ne veut que voir et veut posséder; et ils ne se rendent pas compte que bien 

que j'apparaisse dans cette image, je suis vivant, ils m'appellent et me parlent, comme tu dis à ce 

petit ver, mon fils, demande mon fils, demande mon père, demande ma femme , mon mari, 

pourquoi ne demandez-vous pas directement? C'est ce qu'il faut faire quand on a mal, ne laissez 

pas les autres vous demander, c'est bien que nous demandions tout, comme je vous demande tous 

à mon Dieu Créateur, à mon Fils d'Amour et au Saint-Esprit mon Époux, mais c'est toi qui dois 

montrer ton visage et t'agenouiller et lui dire : "Seigneur j'ai un chagrin, j'ai une tristesse, j'ai ce à 

quoi je ne peux remédier, mais Toi, Tout-Puissant, qui es le Vérité et mon Créateur, fais-le si c'est 

ta volonté" C'est ce que tu dois dire à mon Dieu, ton Dieu, dans le caché, là où personne ne te voit, 

là tu dois parler à mon Dieu, ton Dieu, Lui ne déçoit jamais, Il est toujours, comme mon Fils, les 

bras ouverts attendant d'être appelé. Beaucoup, comme je vous l'ai dit un jour, quatre-vingt-cinq 

pour cent de l'Europe, disent qu'ils se disent croyants, mais ils ne pratiquent pas, ils ne croient pas; 

quelle douleur, quelle douleur a mon Coeur, qu'est-ce qui déchire mon Fils et moi, et mon Dieu, 

votre Dieu; combien sont appelés croyants et ne marchent pas sur le Tabernacle dans l'église de 

mon Fils ! C'est pourquoi c'est à vous de prier, et de demander beaucoup pour les pauvres pécheurs 

afin qu'ils croient vraiment, et quand ils vont dans les églises ils s'agenouillent devant cette "Petite 

Boîte" où mon Fils, votre Dieu, est caché, mais qui voit tout et sera dans vos coeurs. 

 

Continuez à marcher dans l'amour, avec amour ; Aujourd'hui je viens, mes enfants, vêtus de rouge 

parce qu'il y a beaucoup de martyres dans le monde, ils tuent beaucoup d'innocents, et je pleure 

pour eux. Vous avez quelques jours de pénitence, de prière, de jeûne, de prière, de méditation sur 

la Bible, l'Évangile. Ce mois-ci, je veux que vous, mes enfants, méditiez sur Jean, mon fils Jean, 

et aussi sur les Actes des Apôtres; faites-le, ceux d'entre vous qui le peuvent, pénitence et jeûne, 
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pénitence et jeûne, il ne s'agit pas de se tabasser ou d'être gourmand aux repas, non, un acte d'amour 

fait tout, l'aumône à ceux qui en ont besoin, un sourire à celui qui vous empêche d'aller visiter 

celui qui est seul; tant de choses que vous pouvez faire! Regarde, quand j'étais sur la terre, j'avais 

aussi beaucoup d'amis dans mon pays, on regardait le Ciel et on chantait les Psaumes, on était 

toujours en route vers le Ciel, parce que c'était notre vie ; et tu dois faire la même chose, tu dois 

être une petite maison de Nazareth; Je vous l'ai encore dit, mais aujourd'hui je vous le redis: «faites-

vous une maison de Nazareth» Dans ma Maison d'Amour il n'y a jamais eu de plainte ni de gros 

mot, ne le saviez-vous pas ? Le Ciel était là, parce que nous avions le Ciel, et le Ciel nous a envoyés 

pour être avec le Ciel. Pourquoi ne pouvez-vous pas le faire, pourquoi ces réprimandes et ces 

choses que vous faites plus tard vous alourdiront ? Vous regrettez d'avoir fait ces choses qu'un 

chrétien qui aime son Dieu ne peut pas faire ; ceci s'il doit nous donner de la joie, de l'amour, de 

l'espoir, et aussi donner de la force à ceux qui sont à tes côtés. 

 

Je vous aime tant, mes enfants, continuez à venir ici à Faro de Luz, chez moi, chez vous; continuez 

à marcher dans l'amour pour l'Amour ; et je vous le dis encore une fois, humanité en alerte, 

humanité en alerte, humanité en alerte !... Vous allez voir tant de choses, mais tout cela est l'œuvre 

du Diable ; Dieu, mon Dieu, n'envoie pas de mauvaises choses mais de bonnes choses; Soyez 

prudent avec Satan car il vient par les sens et il est très rusé et avec des mensonges et des tromperies 

il vous conduit dans son bercail pour que vous ne le voyiez pas, et il vous emmènera en Enfer. 

Sois rusé, soif de ton Dieu, mon Dieu ; Il est le Premier et la Fin : «Ne m'abandonne pas, mon 

Père, donne-moi la force dans toutes mes actions, donne-moi la lumière dont j'ai besoin et aide-

moi à ne pas tomber en tentation». 

 

Je vous aime beaucoup, mes enfants, et Je vous remercie parce que vous êtes de nouveau ici avec 

Moi ; à ceux qui sont venus pour la première fois, je vous bénis tous et je veux que vous emportiez 

partout où vous irez ce message d'amour, d'espérance d'une Mère, votre Mère, qui vous aime de 

tout son Cœur; demander beaucoup pour les pauvres pécheurs, c'est pourquoi je viens au monde, 

pour sauver le monde. 

 

Maintenant je vous donne ma bénédiction, mes enfants, mais d'abord je vous la donne mon Dieu 

le Père Créateur, mon Fils Rédempteur, le Saint-Esprit mon Époux Sanctificateur et moi votre 

Mère Miriam Cœur de Marie, Phare de Lumière, Phare de Lumière, Phare de Lumière. Tout est 

béni, allez en paix mes enfants. 
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Adieu les petits, adieu les enfants... 

 

Notre mère à Monte Faro de Luz. 

 

 

 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Si vous souhaitez participer aux dépenses de l'acquisition du terrain où apparaît la Vierge, vous 
pouvez le faire via ce numéro de compte : 
 

- IBAN: ES17 0049 1772 8124 9002 1954 (Banque Santander) 
- BIC:    BSCHESMM 

 
Merci. 

 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 


